

Makna Angka 1 Lambangkan Pemimpin Bagi Paslon Abetnego Tarigan - Edy Suranta Bukit

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.ID

Sep 25, 2024 - 01:45



Paslon Abetnego Tarigan - Edy Suranta Bukit mendapat nomor urut 1 hasil undian penetapan nomor urut KPU, Senin (23/09-2024) di Hotel Sinabung Hills

KARO - Sejak dahulu masyarakat Tiongkok kuno, sangat percaya dengan fengshui yang dapat meningkatkan kehidupan orang selama prinsipnya diperhatikan.

Apalagi berkaitan dengan angka tertentu, yang dapat membawa keberuntungan. Mereka akan berusaha mengeluarkan biaya besar, untuk mendapatkannya.

Seperti di numerologi China, angka atau nomor 1 melambangkan kekuatan dan langit. Dipercaya membawa keberuntungan dan energi positif.



"Jika dilansir dari *thechinesezodiac*, angka atau nomor 1 dapat dikaitkan dengan kepemimpinan, kemandirian, kesuksesan, kemakmuran dan kelimpahan," ujar Niko Martin (28) seorang mahasiswa yang pernah belajar ilmu Metafisika, Selasa (24/09-2024).

Untuk itu, Pasangan Calon (Paslon) 'ABDI' Abetnego Tarigan - Edy Suranta Bukit, yang mendapat nomor urut 1 pada pengundian dan penetapan nomor urut pilkada Karo 2024, Senin (23/09-2024), sangatlah beruntung.

Bahkan, mengawali proses pengundian. Abetnego didampingi Edy Suranta, menjadi pasangan pertama mengambil tabung berisi nomor urut, yang ditaruh di dalam kotak kaca bening.

Hasilnya, Abetnego dan Edy Suranta resmi mendapat nomor urut 1 di Pilkada Karo 2024. Oleh karena itu, Abetnego Tarigan menilai, jika angka 1 melambangkan kesatuan dan awal dari segala sesuatu.



"Nomor urut 1 ini, sangat bermakna bagi pasangan ABDI bersama seluruh pendukung dan tim pemenang. Ini menjadi motivasi awal kami untuk berjuang," ujarnya disela-sela pleno pengundian dan penetapan nomor urut paslon.

Dikatakannya, nomor urut 1 merupakan cermin kemenangan dan yang pertama dalam memulai berbagai aspek kehidupan. Penetapan nomor urut 1, menjadi gairah pihaknya semakin bertambah.

"Semoga kita mampu menjadi penggerak utama, yang membawa berbagai gagasan atau inovasi baru ke depannya. Juga bisa menjadi pioneer yang mampu memulai inisiatif baru untuk menghantar perubahan signifikan bagi Kabupaten Karo," ujarnya diamini Calon Wabup, Pt Edy Suranta Bukit.



Abetnego yakin, dengan nomor 1 harus mampu membuat keputusan penting, yang akan berdampak positif bagi masyarakat. "Tekad ini, Paslon ABDI berharap, KARO akan dapat BERLARI secepat mungkin mengejar ketertinggalan," pungkasnya.

(Anita Theresia Manua)